
Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 25/06/2024 
 

Association « Cornebarrieu Danse » régie par la loi du 01/07/1901, Mairie de Cornebarrieu, 
Avenue de Versailles 31700 Cornebarrieu 

Le 29/06/2023, à Cornebarrieu, les membres de l'association Cornebarrieu Danse  se sont réunis à la 
salle des Familles  en Assemblée Générale Ordinaire sur convocation du conseil d’administration 
 
L'Assemblée était présidée par Mr VILLELA LUDOVIC, président de l'association.  
Le bureau de l’assemblée générale était celui du conseil d’administration :  

Ludovic VILLELA   Président 
Carole GANNE    Vice-Présidente   
Frédéric DABEAUX   Secrétaire ; absente remplacé par Carole GANNE 
Nathalie BONNET   Secrétaire Adjointe  

 Sandrine SOTTO   Trésorière    
Régine RIOLS    Trésorière Ajointe 

   
 
          Les adhérents ont émargé et participé à L’Assemblée Générale 
 
L'ordre du jour a été rappelé par le Président et la Secrétaire : 

Rapports moral et financier 2023 -2024 
Présentation du budget 2024-2025 
Renouvellement des mandats des membres du Conseil d'Administration sortants  

 
Rapport Moral : 
 
Le Rapport Moral a été présenté CF ANNEXE 1 
 
Remarques /Questions complémentaires des Adhérents : 
 
 
 
 
A l’issue du débat entre les membres, le président de séance a mis aux voix la validation du rapport moral 
(Cf annexe)  
 
 
 

 L’Assemblée Générale a adopté la délibération à la majorité des voix des membres présents à 
l’A.G soit : 
 
 
 

 Voix POUR    41  Voix CONTRE    0   Abstentions   0  SUR      41 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Rapport Financier 
  
Le Rapport Financier a été présenté CF ANNEXE 2 
 
Le rapport financier présenté par la trésorière affiche un résultat déficitaire de   3524.41 euros et une 
trésorerie excédentaire de     12049.39 euros        en amélioration par rapport au budget global 
prévisionnel présenté à l’AG précédente  
Remarques /Questions complémentaires des Adhérents :    
 
 
                                                                                                                                                                                             
                                                                                                                                                                                     
A l’issue du débat entre les membres de l’AG le président de séance a mis aux voix la validation  du 
rapport financier.  
 

L’Assemblée Générale a adopté la délibération à la majorité des voix des membres présents à 
l’AG : 
 

Voix POUR     41          Voix CONTRE    0          Abstentions  0         SUR      41 
 

 Budget 2024 / 2025 
  
L’année 2024/2025 sera normalement une année de croissance de l’association dans la continuité de la 
saison 2023-2024 avec plus de cours proposés 
 Le budget présenté est établi sur 335 adhérents, un CA moyen de 211.5€, des subventions identiques à 
2024, un résultat positif des stages en ligne avec 2024, et des évènements. Soirées presque totalement 
auto financées (-700 €)et un voyage danse subventionné pour 9500€. Au final, le résultat devrait être 
légèrement positif et la trésorerie autour de 12000€ 
 
 
Remarques /Questions complémentaires des Adhérents :   
                                                                                           
                                                                                                                                                                   
                                                                                                           
                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                             
L’Assemblée Générale a adopté la délibération à la majorité des voix des membres présents à l’AG : 
 

 Voix POUR   41   Voix CONTRE 0    Abstentions  0  SUR 41 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Renouvellement des mandats de membres du Conseil d'Administration sortants  
 
Suite aux différents changements ces trois dernières années, 3 membres du conseil arrivent au terme de 
leur mandat ou ont décidé de ne pas le terminer  

 Carole Ganne (Vice-Présidente) au terme de son mandat, se représente et sollicite à nouveau votre 
confiance pour les 3 prochaines années.  

 Isabelle Le Morlec (Responsable activité Rock & Swing) au terme de son mandat, se représente et 
sollicite à nouveau votre confiance pour les 3 prochaines années.  

 Frédéric Dabeaux (Secrétaire) au terme de son mandat ne se représente pas. 
 
A l’issue du débat entre les membres de l’AG, le président de séance a mis aux voix la nomination de   
membres ayant postulés pour rentrer au conseil d’administration 
2 membres sollicitent une réélection à l’issue de leur mandat  
 
Le Morlec Isabelle  4 Rue Guillaume Apollinaire  31700 Cornebarrieu 
GANNE Carole  3 rue Saint Jean    31700 Cornebarrieu 
 
2 adhérents sollicitent une élection suite à la convocation de l’assemblée générale 
Nouguier Guy  1 Place De La Champagne  31770 Colomiers 
Fahem  Bartha  91 Allée Maryse Bastié  31840 Aussonne 
 
Le président de séance a également mis aux voix le renforcement du conseil d’administration élargi à 11 
membres pour faire face à l’augmentation des charges de gestion de l’association : 
 
1 adhérent sollicite une élection suite à la convocation de l’assemblée générale 
Valla Annie   14 Rue Du Pont Vieux Apt 321 31700 Cornebarrieu 
 
Carole Ganne   Voix POUR   41 Voix CONTRE  0 Abstentions  0 SUR 41 
Isabelle Lemorlec  Voix POUR   41 Voix CONTRE  0  Abstentions  0 SUR 41 
Annie Valla  Voix POUR   41 Voix CONTRE  0 Abstentions  0 SUR 41 
Guy Nouguier  Voix POUR    41 Voix CONTRE  0 Abstentions  0 SUR 41 
Bartha Fahem Voix POUR    41 Voix CONTRE  0 Abstentions  0 SUR 41 
 
 
 
Ceux-ci exerceront leur fonction conformément aux statuts  
 

Cette résolution est adoptée par l’assemblée générale à la majorité des voix des membres présents 
à l’AG  

 
 Voix POUR      41      Voix CONTRE       0           Abstentions     0    SUR 41 

 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à      H    
 
Il est dressé le présent procès-verbal de la réunion, signé par le Président de séance et la Secrétaire de 
séance. 
        A Cornebarrieu , le 25/06/2024 
 

Le Président de séance    Le Secrétaire de séance 
  

LUDOVIC VILELLA          CAROLE GANNE 
  


